



27 - enero - 2023

Boletín 05.- Tlalmamalco, Estado de México

COMUNICACIÓN SOCIAL

INAUGURACIÓN DE OBRA EN SAN LORENZO

- 150 habitantes son beneficiados con la obra del drenaje Sanitario en calle Los Reyes, en San Lorenzo Tlalmimilolpan.



El gobierno que preside Luis Enrique Sánchez Reyes, inaugura la Ampliación de Drenaje Sanitario en la calle Los Reyes y cerrada de Los Reyes en la delegación de San Lorenzo Tlalmimilolpan.

Esta obra ha beneficiado a 150 habitantes, de la cual contó con 173.57 metros construidos.





Esta es considerada la séptima obra entregada en lo que va del 2023, en dicha delegación. El presidente agradeció a los vecinos de la comunidad la confianza que han depositado en él y en el proyecto. “gracias a ustedes pude cumplir mi sueño de ser presidente municipal”, agregó.

“La única forma que tengo de mostrarles mi agradecimiento es entregarles estas obras. Y seguir trabajando fuerte”, mencionó.

“Agradezco a todo el equipo de San Lorenzo por que han estado trabajando en conjunto con nosotros. Felicidades, vamos a seguir avanzando poco a poco todavía nos falta mucho, pero seguimos esforzándonos por ser mejor gobierno”, finalizó.

